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行方市高校生会
　行方市高校生会は、行方市に在住または市内の学校に通学している高校生で組織されているボランティ
ア団体です。平成17年9月の行方市合併後に、麻生町・北浦町・玉造町それぞれで活動していた高校生
会が一体となって発足しました。

　
私
た
ち
行
方
市
高
校
生
会
は
、
現
在

１
年
生
か
ら
３
年
生
ま
で
合
わ
せ
て
約
20

人
が
在
籍
し
、
そ
れ
ぞ
れ
学
校
行
事
や

プ
ラ
イ
ベ
ー
ト
と
並
行
し
な
が
ら
、
活
動

を
行
っ
て
い
ま
す
。
在
学
し
て
い
る
高
校

も
さ
ま
ざ
ま
で
す
が
、
皆
仲
良
し
！

　
活
動
で
は
、
年
配
の
方
か
ら
子
ど
も

た
ち
ま
で
幅
広
い
年
代
の
方
と
交
流
し

ま
す
。
ま
た
、
市
の
式
典
の
運
営
に
携

わ
っ
た
り
、
イ
ベ
ン
ト
の
お
手
伝
い
を

し
た
り
し
て
、
普
段
の
高
校
生
活
の
中

で
は
体
験
で
き
な
い
こ
と
を
経
験
で
き

ま
す
。
他
市
の
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
団
体
と

の
交
流
や
、
研
修
会
に
参
加
す
る
機
会

も
あ
り
、
自
分
自
身
を
研
さ
ん
す
る
こ

と
に
も
つ
な
が
っ
て
い
ま
す
。

　
私
は
２
年
生
か
ら
入
会
し
た
の
で
す

が
、
早
く
加
入
し
て
、
よ
り
た
く
さ
ん

の
こ
と
を
経
験
し
た
か
っ
た
と
思
い
ま

す
。
多
く
の
方
々
に
、
高
校
生
会
の
こ

と
を
知
っ
て
ほ
し
い
で
す
。

Namegata Leaders Club

・・・・・・・・・
高校生会
活動内容

・・・・・・・・・

会長　本
もとすぎ

杉　梨
り さ

紗 さん

高校生会って具体的にどんなことしてるの？
令和3年度～令和4年度の活動実績と活動予定を紹介します。

自分たちの学び

・定例会（月1回程度 )
・ボランティア研修
・他市町村の高校生との交流
・中学校説明会
・移動研修会

地域ボランティア
との協働

・環境美化活動
・大なわとび大会
・いきいきキャンプ
・子ども会まつり

市が主催する事業の
サポート

・二十歳のつどい
・青少年健全育成大会
・親子ふれあい自然体験
・デザインワークショップ
・選挙啓発運動
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①		定例会の様子。自分たちにどんな活動ができるのか、じっ
くり話し合います。

②③	ヤングボランティア育成研修に参加。今回のテーマは「地
域課題解決へのアプローチ」でした。

④		市内小学生対象のキャンプイベントでは、ジュニアリーダー
として活躍しています。（写真は令和元年）

⑤		地域のボランティアグループと共に花壇を整備します。

⑥		他市の高校生会とオンラインにて情報交換を行います。
⑦		市主催行事の司会進行を務めました。
⑧		二十歳のつどいスタッフとして受け付けや募金活動に従事。
⑨⑩		野外活動や創作活動等では子どもたちをサポートします。
⑪	「なめテレ」にて選挙啓発動画作成に協力しました。
⑫⑬		中学校にてオンラインで高校生会の活動を紹介しました。
⑭	活動の功績が茨城県青少年育成協会から表彰されました！

・・・・・・・・・
高校生会
活動紹介

・・・・・・・・・

① ② ③

④ ⑤ ⑥

⑦ ⑧

⑨ ⑩ ⑪

⑫ ⑬ ⑭
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視
野
が
広
が
り

未
来
に
つ
な
が
る
経
験
が
で
き
る

日
常
生
活
で

学
び
を
与
え
て
く
れ
る

人
前
で
話
す
こ
と
が

苦
手
で
な
く
な
る

　
中
学
校
卒
業
後
の
春
休
み
に
友
人
と

一
緒
に
入
会
し
ま
し
た
。
高
校
生
活
の

始
め
か
ら
活
動
し
て
き
て
、
大
変
だ
っ

た
の
は
暑
い
時
期
の
花
壇
整
備
。
で

も
一
緒
に
活
動
し
た
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
グ

ル
ー
プ
の
方
が
気
遣
っ
て
く
れ
、
離
れ

た
世
代
の
方
と
話
す
き
っ
か
け
と
な
り

ま
し
た
。

　
高
校
生
活
で
は
関
わ
る
こ
と
の
な
い

世
代
の
方
、
立
場
の
方
と
コ
ミ
ュ
ニ

ケ
ー
シ
ョ
ン
を
取
る
よ
う
に
な
っ
た
こ

と
で
、
例
え
ば
面
接
な
ど
、
人
前
で
も

気
後
れ
す
る
こ
と
な
く
話
す
こ
と
が
で

き
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。

　
コ
ロ
ナ
禍
で
中
止
と
な
っ
て
し
ま
っ

た
事
業
が
た
く
さ
ん
あ
り
ま
す
。
高
校

生
会
で
研
修
に
行
っ
た
り
、
放
課
後
児

童
ク
ラ
ブ
に
行
っ
て
子
ど
も
た
ち
と
触

れ
合
っ
た
り
。
今
年
は
実
施
で
き
る
と

い
い
な
と
思
い
ま
す
。

　

中
学
生
の
時
は
部
活
動
に
力
を
注

い
で
い
ま
し
た
が
、
高
校
生
に
な
っ

て
、
部
活
以
外
の
社
会
経
験
を
積
も
う

と
思
っ
た
の
が
入
会
し
た
き
っ
か
け
で

す
。

　
活
動
の
中
で
思
い
出
に
残
っ
て
い
る

の
は
、
子
ど
も
た
ち
と
の
触
れ
合
い
で

す
。
普
段
は
な
か
な
か
子
ど
も
と
会
う

機
会
が
な
い
の
で
、
最
初
は
ど
う
し

て
い
い
か
分
か
ら
ず
、
子
ど
も
が
求
め

て
い
る
こ
と
に
対
応
で
き
て
い
な
い
ん

じ
ゃ
な
い
か
と
心
配
に
な
っ
て
い
ま
し

た
。
で
も
し
ば
ら
く
す
る
と
、
高
校
生

会
の
仲
間
か
ら
、
ち
ゃ
ん
と
子
ど
も
と

同
じ
目
線
で
話
せ
て
い
る
よ
、
と
教
え

ら
れ
ま
し
た
。

　
日
常
生
活
で
は
あ
ま
り
関
わ
ら
な
い

別
の
年
代
と
関
わ
る
こ
と
で
、
自
分
の

内
面
の
知
ら
な
か
っ
た
部
分
に
も
気
づ

く
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

　
高
校
２
年
の
６
月
に
友
人
に
誘
わ
れ

て
入
会
し
ま
し
た
。
い
ろ
い
ろ
な
活
動

に
参
加
し
ま
し
た
が
、
一
番
印
象
に

残
っ
て
い
る
の
は
、
市
が
主
催
す
る
式

典
の
ス
テ
ー
ジ
上
で
司
会
を
し
た
こ

と
。
経
験
も
な
く
流
れ
も
分
か
ら
ず
焦

り
ま
し
た
。
ま
た
ス
タ
ッ
フ
と
し
て
参

加
し
て
い
る
の
で
、
式
典
の
参
加
者
か

ら
す
れ
ば
私
は
運
営
側
。
質
問
さ
れ
る

こ
と
や
対
応
を
求
め
ら
れ
る
こ
と
も
多

く
、
大
変
で
し
た
。
た
だ
、
そ
う
い
っ

た
角
度
か
ら
物
事
を
見
ら
れ
た
こ
と

で
、
自
分
の
視
野
が
広
が
っ
た
と
思
い

ま
す
。

　
今
後
進
学
し
た
り
、
就
職
し
た
り
し

て
、
い
ろ
い
ろ
な
方
と
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー

シ
ョ
ン
を
取
る
必
要
が
出
て
く
る
と
思

い
ま
す
。
そ
れ
に
も
、
高
校
生
会
で
経

験
し
た
こ
と
は
役
立
つ
と
思
い
ま
す
。

・・・・・・・・・
メンバーに

インタビュー
・・・・・・・・・

高校生会の活動ってどうなの？
あなたにとって高校生会とは？
高校生会に入ってどんなことを
思った？
現役で活躍するメンバーに聞きま
した !

麻生高校　３年
横
よこやま

山　綾
あ や の

乃 さん

麻生高校　3 年
熊
くまがい

谷　祥
しょうた

汰 さん

麻生高校　3 年
豊
とよしま

島　ル
る い

イ さん
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市内に住んでいる高校生、または市内の高校
に通う高校生であれば誰でも参加できます。

「高校生活をもっと充実させたい！」と思って
いる皆さん、ぜひ入会してメンバーと一緒に
楽しく活動しませんか？

【申し込み方法・問い合わせ先】
市公式ホームページから入会申込書をダウン
ロードの上、生涯学習課（北浦庁舎）に郵送
または持参。
https://www.city.namegata.ibaraki.jp/
page/page001953.html
〒 311-1792　行方市山田 2564-10
行方市教育委員会　生涯学習課
☎ 0291-35-2111
メール：nlc.namegata@gmail.com

高校生会会員 随時募集中 !高校生会会員 随時募集中 !

【Twitter】
行方市高校生会（NLC）
@nlc_nico
https://twitter.com/nlc_nico

高校生会のメンバーは、在籍高校や学年は違ってもみんな仲良く一生懸命。さま
ざまな行事に積極的に参加してくれています。私たちは高校生会の協力に何度も
助けられています。活動を通じて幅広い年代と触れ合い、学ぶことは、高校生にとっ
て大きなメリット。実は私も高校生会出身ですが、高校生会で身についたことは
私の大きな財産であり、今の社会人生活の基礎となっています。これからも担当
として全力でサポートしますので、皆さんのご入会をお待ちしています！

高校生会 Twitter 随時更新中 !高校生会 Twitter 随時更新中 !

行方市教育委員会生涯学習課
齋藤　凜　主事

全力でサポートします！

近況報告近況報告 子ども会主催の大なわとび大会をお手伝いしました！


